

## 6月7日(金)ふれあい広場③「なべさんが、やってきた!」





ブラックシアターでは、隠れている物を当てたり、「今夜はハローウインパーティー」の 曲に合わせて踊るパンプキンたちを食い入るように見たり・・・。目を見張る事ばかり!





「ずう~と見ていたいなあ!」と、口がぽかんと開いたままのお友だちがいっぱい!!!







# 6月7日(金)ふれあい広場④「なべさんが、やってきた!」





「なべさんは、やっぱりサイコー!!!」 ふれあい広場に来て下さった皆さんも お友だちもいい笑顔。 お友だちの感想も「楽しかったよ!」「ありがとう!」





最後にふれあい広場に来てくださった方々に、お礼とさようなら。 「また、来てね!!!」 来月は水遊び! 来月も楽しいよ~!!!







# 6月10日(月)わくわくタイムをお客さんに見ていただきました!





(上)今日のわくわくタイムは、保育・幼児教育課からみえた方々が、笑顔で参観してくださいました。いつも通りにお相手さんと楽しく活動をしました。





(中・下左) 今週も土日の間に、シマグロヒョウモンが成虫になっていました。今度はオスとメスの2匹で、わくわくタイムの後にみんなで空に向けて放しました。

(下右) 保育・幼児教育課の方から、幼稚園の様子についてご意見や感想をいただきました。これからの保育にいかします!!!







# 6月11日(火) 1年1組さんが教えてくれました!





(上) 宗方小学校の1年1組さんが、図書室の本の借り方を教えてくれました。1年1組さんは、とってもお行儀が良くて親切でした。





- (中) 1年生は、幼稚園のお友だちの借りたい本が決まらない時は、気持ちを優しく聞いてくれて、本を一緒に選んでくれました。カウンターでは、図書館支援員のかんな先生が一人一人に声をかけながらバーコードを読んでくれました。
- (下) 借りた後は、1年生が読んだり説明をしたりしてくれました。小学校の図書室は楽 しい所でした。1年1組さん、かんな先生ありがとうございました。







#### 6月11日(火) 朝から楽しいよ!!





(上・中左) 朝の活動は、自然にぱんだ組とうさぎ組が混ざって活動を進めています。 最近は、色んな食べ物のお店屋さんが繁盛しています。ソフトクリームは、3段から5段まであって、トッピングまでしてくれている物もあります。





(中右) お店屋さんには入らず、黙々とブロック遊びをしているお友達も・・・。

(下) スイーツだけでなく、パスタ・そば・焼きそばなどのクオリティーがだんだん高くなり、本当に美味しそう! 右下のお友だちは、「招待状」つくりに専念!!!







#### 6月12日(水) 水着に着替えて遊びました!





(上) 水着に着替える練習をしました。せっかく着た水着のまま園庭へ・・・。色水作り や泡遊びをしてぬれても平気、平気!!





(中) 三輪車は、ちょっと小高くなっているところから乗るとスピードが出て楽しい!! (下左) ホースから出る水を長縄に見立ててジャンプ!! 水のしずくが気持ちいい!! (下右) 暑くなったから、こまめに水分補給をしています!! あ~、おいしい!!







## 6月13日(木) 水着に着替えて遊びました!②





(上) ホースの水がシャワーみたいで、今日も人気! 中にはシャワーの水を口に入れて 喜んでいるお友たちも・・・。





(中左) 三輪車の二人乗りは安全運転で仲良く!

(中右) 泡遊びで、本物と間違えそうなケーキができました。「どうぞ、召し上がれ!」

(右) 美味しくできた泡を塗りあって大喜び! 泡パックみたい!!!







# 6月6日(木) 梅ジュースは美味しい!①





(上) 毎日「おいしくなあ~れ! おいしくなあ~れ!」と、言って瓶を混ぜていると、 かたい氷砂糖がとけ、シロップがだんだん琥珀色になり、そろそろ飲み頃!





(中・下) 注がれた梅ジュースを嗅ぐと、ほんのりと甘い匂い。ゆっくり飲むと舌に優しい甘みを感じ、飲み終わると体が元気になったみたい!! 梅ジュースは美味しい!!







## 6月6日(木) 梅ジュースは美味しい!②





(上・中) 美味しい!美味しい!梅ジュースを飲んだら、「うさぎ組さんにも飲ませてあげたいなあ!!」 ということで、早速うさぎ組さんにもおすそ分け。





- (中) うさぎ組さんは、「美味しい!」と言って、あっという間に飲みました。
- (下) 花壇のお世話をしていた、園長先生にも飲んでもらいました。「体の中まで 美味しさが、しみわたった! あ~美味しい!!!」 だって。







# 6月6日(木)~13日(木)

#### 夏野菜は順調





(上・中) 5月に植えたきゅうりとトマトが順調に育っています。野菜の名札をプランターにかけて、しっかり水やり。 おおきくなあ~れ!! (6/6)





(下) 1 週間の間に背丈が伸び、トマトは青い実をたくさんつけ、キューリは花を咲かせ、下の方に小さな実が出来ていました。おおきくなあ~れ! 美味しくなあ~れ! (6/13)



